



Reconoce Alejandro Moreno que encuesta no favorecen a Beatriz Paredes

Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, reconoció que a Beatriz Paredes no la favorecen las encuestas y, por ello, se han estado reuniendo al interior del partido con las estructuras para tomar una decisión al respecto, misma que se dará a conocer el próximo miércoles. Moreno Cárdenas aseguró que el instituto político siempre buscará la unidad y para ellos lo más importante es el Frente Amplio por México, por lo que se tomará la mejor decisión.

<https://drive.google.com/file/d/1oD3kWhJu52CxIA8qemKzNKy08JD75rfi/view>